

⑤ 伊豆旅行

2年の3学期もおわりに近づき、最後に、何かしようか! といふことで行ったのが、自転車で伊豆半島を旅するという去りであった。3月19日、PM1時、相模川、もぐり橋。ここが僕らの伊豆に向ける待ち合わせ場所であり、出発点であった。僕は、ちょっとして出来事があり、待ち合わせ時間におくれてしまった。■かさゑく、写真を取ろうといふので、写真を取った。そして、出発! 厚木から、129を下る。海に向かって走るのでほどんど下り坂で出足は快調。平塚で海に出て、海ぞいの道を西に向かい、その後、1号線に乗り、小田原に向かった。それから、真鶴、ここでは有料道路で、20円とされた。20円位、だった。となるといいいたくある。しばしく、自転車をこいで、熱海に入りましたときは、もう暗くなっていた。また、自転車をこぎ、伊東についた。伊東ではすがり店を併せて、僕は、ここまでで、となり、つかれこいたけれども、■か、今日のうちに、もと遠くへ、行こうと、言つたので、伊東から西方に進路をとり、まずは修善寺に向かうために、自転車を再びこぎはじめた。修善寺に、向かう道は、とても、険しく、くねくねしていて、伊東をはなれると、人家もなくなり、暗い中、すっと山道を歩きました。すれちながら、車なども、ほんとなく、よくいえば、広大な自然が残っていますが、となり、薄気味悪い道でした。この道から、見える夜空の星々は、神奈川では考えられないほど、きれいでした。険しい道でしたが、僕が、伊豆の道の中で、この道が一番、好きな道であるかな~あと思っていました。(本当は、この写真をのせたいのですがとも、いい写真がないのでやめます)始め苦しければ、後は楽というように、山峠を越えた後は、下り坂で、すごくすごく楽な道でした。修善寺に、ついた時は、もうその日をすぎて、20日になっていました。